

Nombre del Programa/Proyecto:	Fondo Regional para la Cooperación Triangular con Socios de América Latina y el Caribe
País:	GIZ ConoSur con cobertura regional ALC
Sector	Gestión de conocimiento, fortalecimiento de capacidades, alianzas para lograr objetivos

“Construyendo puentes y caminos”: 1er taller de capacitación 2023 para implementador*s de proyectos triangulares



Implementación del 1er taller de capacitación 2023 “Construyendo puentes y caminos”.
Archivo: GIZ México/Angela Echeverría.

El Fondo Regional de Cooperación Triangular con Socios de América Latina y el Caribe a través del área de fortalecimiento de capacidades para la gestión de proyectos de Cooperación Triangular (CTr) ha creado una estrategia que incluye encuentros para los equipos núcleo de los proyectos triangulares.

Del 13 al 15 de junio se llevó a cabo en Santiago, Chile el primer evento presencial “post-pandémico” bajo el lema “Construyendo puentes y caminos: 1er taller de capacitación para implementador*s de proyectos triangulares” que tuvo como objetivo abordar la gestión de proyectos de CTr como herramientas para la conducción y

coordinación eficiente, así como formar redes entre los equipos y fomentar el aprendizaje para la implementación de los proyectos.

Participaron 51 técnico/as de 13 países de América Latina y el Caribe de los 12 proyectos de CTr aprobados en el marco de las convocatorias del Fondo Regional en 2022. En la inauguración habló el Dr. Schmitt, Ministro-Consejero de la Embajada de Alemania en Chile y el Sr. O’Farrill, Director Ejecutivo de la Agencia Chilena de Cooperación Internacional para el Desarrollo.

En el primer día, se dieron a conocer los ejes prioritarios de la CTr, los equipos aplicaron los principios de equilibrio y la matriz de riesgos, para finalizar con sustentabilidad y mapa de actores en sus proyectos.

En el segundo día hubo una visita de campo al proyecto “Estrategias para el establecimiento de Centros Locales de Atención Social” entre Paraguay- Chile-Alemania, en un contexto de confianza conocieron el trabajo realizado. Los equipos revisaron los datos verificables y las posibilidades de éxito o fracaso para garantizar impactos positivos.

Como resultado, los proyectos expusieron las actividades que implementarán aplicando lo aprendido en el taller. Éste permitió un ambiente colaborativo y participativo donde los involucrados aprovecharon la presencialidad para trabajar en los objetivos de sus proyectos.



Trabajo de campo en Espacio Blanco del 1er taller de capacitación 2023 “Construyendo puentes y caminos”. Archivo: GIZ México/Angela Echeverría.

Resumen de la noticia

El evento “Construyendo puentes y caminos: 1er taller de capacitación 2023 para implementador*s de proyectos triangulares” que se llevó a cabo del 13 al 15 de junio en Santiago, Chile permitió reunir representantes de 13 países de América Latina y el Caribe y 12 proyectos de Cooperación Triangular. Se abordaron temas esenciales para la gestión de proyectos, así como una conducción y coordinación eficiente. Los equipos pudieron revisar y aplicar diferentes principios de esta modalidad de cooperación y presentar sus estrategias para cumplir con los objetivos de sus proyectos.

Para más información les invitamos a entrar a la página: <https://fondo-cooperacion-triangular.net/>

Para obtener más información, póngase en contacto con [maría.lazcano@giz.de](mailto:maria.lazcano@giz.de)